

Chers paroissiens,

Ce dimanche est la journée de la mission universelle de l'Eglise.

Dans la première lecture nous voyons que le Seigneur fait de Cyrus, roi de perse son messie, c'est-à-dire son élu, son envoyé, son oint.. Alors que celui-ci est un païen, qui ne le connaissait pas, il le choisit pour libérer son peuple élu, le peuple d'Israël. Cyrus va permettre à Israël de revenir sur la terre de ses ancêtres donnée par Dieu. Et cela Dieu le fait « **pour que l'on sache, de l'Orient à l'Occident qu'il n' y a rien en dehors de Lui. Il est le Seigneur, et il n'en est pas d'autre.** » C'est intéressant de voir que Dieu peut utiliser des non-croyants pour réaliser son œuvre. Cela nous donne une grande ouverture de vie et une grande espérance. Le Père Eternel peut choisir des non-chrétiens pour accomplir son œuvre. Cela nous dit combien il est maître de tout et qu'il faut lui faire totalement confiance. Il nous invite à voir en tout homme quelqu'un qui est son image. Mais beaucoup ne le savent pas. Ils ne savent pas qu'ils sont aimés de Dieu d'un amour infini. Aussi nous avons été choisi dit Saint Paul pour que notre foi soit active, pour que notre charité se donne de la peine et que notre espérance tient bon en notre Seigneur en présence de Dieu notre Père. C'est ainsi que l'évangélisation, la mission « **l'annonce de l'Evangile... est puissance, action de l'Esprit Saint, pleine de certitude.** »

L'évangélisation est d'abord l'œuvre de l'Esprit Saint en nous qui s'exprime par la foi, l'espérance et la charité. Demandons humblement cette foi active par la charité en mettant chaque chose à sa place comme Jésus le fait: « **Rendez donc à César ce qui est à César et à Dieu ce qui est à Dieu.** » Jésus nous rappelle de bien séparer la politique de la religion. S'il y a un lien entre les deux comme le dit le pape François dans son encyclique « **Fratelli Tutti** » la religion catholique n'est pas une théocratie comme dans le judaïsme et l'Islam. Le domaine de la religion est bien séparé du domaine politique. Mais Jésus rappelle que la relation avec Dieu est première et que c'est de cet éclairage religieux que le politique peut s'exercer. C'est ce que développe largement le pape François dans sa nouvelle encyclique que je vous invite à lire. L'évangélisation n'est-elle pas de voir en tout homme un frère en Jésus-Christ (migrant, étranger, musulman, juif, bouddhiste...etc.) et de lui faire savoir, connaître. Oui nous avons à dire à tous nos frères les hommes, notre amour de Jésus.

« **Nos efforts vis-à-vis des personnes migrantes qui arrivent peuvent se résumer en quatre verbes: accueillir, protéger, promouvoir et intégrer.** » (n° 129 **Fratelli tutti**) nous dit le pape François. Puissions nous par toute notre manière de vivre « évangéliser » par la charité et l'annonce de l' Evangile.

Bonne semaine. Je vous bénis Père Gérard.

Années paroissiales

Vendredi 23 Octobre: Rencontre du M.C.R à la maison paroissiale du Sacré-Cœur de 14h30 à 16h30.

Samedi 24 octobre: Rendez-vous à 11h place Saint Maclou pour participer au Cercle de Silence.

Fermeture du secrétariat du lundi 19 octobre au samedi 24 octobre

LAUDES ET MESSES DE SEMAINE:

Sacré-Cœur du mardi au vendredi 8h45 laudes et messe à 9h.

Collégiale samedi à 9h10.

Intention de messe:

Mardi 20/10 pour Mme Germaine EVANNO et Mr Patrice GARNIER

MESSES DOMINICALES DU 30^{me}

dimanche du temps ordinaire:

Samedi 24/10: 18h30 au Sacré-Cœur

Dimanche 25/10: 9h45 à Buchelay

Dimanche 25/10: 11h à St Etienne

Dimanche 25/10: 11h à Guerville

POUR PRIER:

Chapelet: lundi et vendredi à 17h

Groupe de prière Charismatique le mercredi de 20h à 21h30

Adoration: du jeudi à partir de 9h30 au vendredi 20h

Tous les jours de 18h15 à 19h15 adoration, Chapelet et vêpres avec le groupe Chemin de Cana.

Confessions le vendredi de 18h à 19h30 suivies des Vêpres.

CARNET PAROISSIAL:

Je confie à vos prières les défunts dont les obsèques ont été célébrées dans nos paroisses.

Mme Laurette GRAS, 42 ans à St Etienne; Mme Joséphine PIVAIN, 52 ans à Guerville;

Mme Thérèse HUGUET, 91 ans à Soindres